
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Pepe“ vom 15. April 2019, 15:12

Ich bezweifle stark, dass Linksautonome noch vermehrt zur St.Pauli-Stammkundschaft gehören,
dem Vermarktungs- und Marketingführer der typischen Zweitligisten (HSV und 1. FC Köln
zählen nicht dazu). Linksautonome lehnen Kommerz strikt ab.

Die, die du meinst, dürften eher zu Altona 93 gehen, wenn sie sich für Fussball interessieren.
Der Hamburger Clubfan hat das öfters mal ausführlicher aufgeschlüsselt.

Zu St.Pauli geht seit den 90ern vermehrt Hamburger Grossstadtpublikum und solche, die sich
dafür halten. Die mögen mehrheitlich "linksgrünversifft" sein, aber unter Autonomen versteht
man gemeinhin etwas anderes.

Was hat das mit den sportlichen oder kaufmännischen Verantwortlichen dort zu tun? Ich kenne
die politische Einstellung von Jos Luhukay oder Kauczinski nicht. Glaube aber nicht, dass
insoweit bei der Besetzung von Trainern und Managern andere Kriterien angelegt werden als
z.B. beim FCN. Siehe Meeske.
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